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Огни Нюрбы
Новости

Депутат Государственной
Думы Федерального
Собрания РФ Галина

Данчикова работала в
Нюрбе 

В эти дни депутат Государственной
Думы Федерального Собрания РФ, член
Комитета по бюджету и налогам Галина
Данчикова совершает рабочую поездку по
Вилюйским районам. Вечером 22 августа
вместе с депутатом Госсобрания (Ил
Тўмэн) РС (Я) Феодосией Габышевой она
прибыла в Нюрбу. 23 августа рабочий день
Галины Данчиковой начался с посещения
в г. Нюрбе объектов физической культуры
и спорта, культуры и образования. 

Так, она в сопровождении руководи1
телей района осмотрела стадион, ФОК и
строящееся здание Нюрбинского драм1
театра. В свое время в г. Нюрбе было нача1
то и впоследствии заморожено строитель1
ство крупных объектов 1 Физкультурно1
оздоровительного комплекса и стадиона на
3000 мест. Заслушав информацию главы
Нюрбинского района, Галина Данчикова
отметила, что по получению положитель1
ной экспертизы по этим объектам со1
вместно будет отрабатывать вопросы фи1
нансирования за счет федеральных прог1
рамм.

Нюрбинцы очень ждут возобновления
строительства этих крупных спортивных
объектов, и им придало уверенности и ра1
дости заявление Главы РС (Я) Àйсена
Николаева о начале строительства стадио1
на на 3000 мест с легкоатлетическим мане1
жем в Нюрбе в 2022 году.

Здание Нюрбинского государственного
передвижного драмтеатра Галина Инно1
кентьевна назвала уникальным объектом,
нужным не только для Нюрбинского райо1
на, но и для всей республики, и выразила
свою уверенность в том, что здание театра
будет введено в строй согласно наме1
ченному сроку 1 в конце декабря текущего
года.

Также Галина Данчикова побывала в
Нюрбинском техническом лицее, ознако1
милась с ходом подготовки к новому учеб1
ному году. Посетила первый и единст1
венный на Дальнем Востоке "Àйти1куб".
Заслушав информации руководителей,
Галина Данчикова отметила, что направ1
ления деятельности правильные и очень
востребованы людьми, и что те идеи, кото1
рые есть и реализуются в стенах учреж1
дения, должны уже применяться в жизни.

Галина Иннокентьевна приняла учас1
тие в планерном совещании руководителей
района. Первым делом, в связи с наступаю1
щим новым учебным годом, сезоном воз1
вращения людей из поездок во время от1
пуска и выхода на работу, она обратила
особое внимание на то, чтобы как можно
максимально оберегать детей, своих род1
ных и близких от опасного заболевания и
строго соблюдать санитарно1эпидемио1
логические меры.

Далее Галина Данчикова выступила с
информацией о своей работе в качестве
депутата Госдумы РФ и ответила на воп1
росы. Поступившие вопросы касались за1
конодательной защиты педагогов, поддер1
жки молодежи, необходимости включения
медицинских работников в штат образова1
тельных учреждений, субсидирования
авиабилетов, установления дифференци1
рованных размеров выплат программы
"Земский доктор" для обеспечения меди1
цинскими работниками отдаленных райо1
нов, проблемы отраслевой системы труда

оплаты труда для малокомплектных школ.
Не были обойдены и проблемы бродячих
собак, лесных пожаров, обращения с твер1
дыми бытовыми отходами, установления
соответствующей для природно1климати1
ческих условий Севера своевременной
процедуры получения лицензий для раз1
работки карьеров на строительство авто1
дорог, снижения тарифов на интернет1
услуги ÀО "Ростелеком" и не менее важные
вопросы.

После совещания Галина Данчикова в
своем интервью для средств массовой
информации отметила, что произошел
конструктивный разговор по ряду вопро1
сов, которые необходимо решить на феде1
ральном уровне. Также с точки зрения
законодательного урегулирования и есть
вопросы, которые необходимо просто
корректировать на региональном уровне,
проработать с министерствами и ведом1
ствами, получить определенные консуль1
тации и довести до тех соответствующих
отраслей для того, чтобы было принято
окончательное решение.

С 15 часов Галина Данчикова и Àлексей
Иннокентьев провели прямой эфир по
социальным сетям. Затем Галина Инно1
кентьевна посетила отделение "Почты
России", аптечные учреждения, продо1
вольственные магазины, ознакомилась с
ценами и ассортиментом лекарственных
средств и продовольствия, посетила музей
Дружбы народов им. К.Д. Уткина, осмот1
рела детский сад, начальную школу и
строящееся здание дома народного твор1
чества в Октябрьском наслеге.

В Нюрбинском районе
создано 30 участковых

избирательных комиссий 
17 августа прошло заседание районной

комиссии по содействию выборам в
Госдуму Федерального Собрания РФ. Бы1
ли заслушаны информации руководителя
службы управления персоналом админи1
страции МР “Нюрбинский район” Ольги
Àлексеевой, начальника ОНД и ПР по
Нюрбинскому району УНД и ПР МЧС
России по РС (Я) Натальи Герасимовой,
врио. начальника ОВО Росгвардии РФ по
Нюрбинскому району Павла Егорова,
заместителя начальника ОМВД РФ по
Нюрбинскому району Николая Рожина,
председателя ТИК Наталии Семеновой и
заместителя главы г. Нюрба Марии Кулич1
киной о ходе подготовки к выборам и ито1
гах проверки участковых избирательных
комиссий.

Как известно, выборы в Государ1
ственную Думу Федерального Собрания
РФ пройдут в течение трех дней – с 17 по 19
сентября. Подготовительная работа ведет1
ся в соответствии с распоряжением Пред1
седателя Правительства РС (Я) №676.
Большое внимание уделяется обеспечению
безопасности в участковых избирательных
комиссиях. В районе создано 30 УИК, они
начнут свою работу с 8 сентября.

6 сентября начнется отопительный
сезон. Все УИК проверены контро1
лирующими органами. Согласно требова1
ниям на случай непредвиденных ситуаций
муниципальными образованиями будут
подготовлены резервные участки для
голосования. В период пандемии все УИК
оснащаются средствами индивидуальной
защиты, антисептическими средствами,
индивидуальными ручками для избирате1
лей и т.д. На совещании районной ко1
миссии по содействию выборам в Госдуму
Федерального Собрания РФ далее были
рассмотрены и обсуждены рабочие момен1
ты по подготовке к выборам. 

Пресс�служба 
МР “Нюрбинский район”.

Юбилей
Нюрбинского театра

22 августа 1966 года спектаклем «Под1
нятая целина» Михаила Шолохова 17 вы1

пускников якутской студии Высшего теат1
рального училища имени М.С. Щепкина
открыли первый занавес Нюрбинского
государственного передвижного драмати1
ческого театра.

Отсюда и началась слава театра: бла1
годарность зрителей, восторженные откли1
ки о спектаклях, изнурительная и до боли
приятная творческая работа. Сегодня мы
помним и чтим историю театра, ценим все
ее уроки и двигаемся дальше, к новым
победам и открытиям.

Мария СЕМЕНОВÀ.

ДИПИ & 25 лет
Нюрбинский межулусный Дом1интер1

нат для престарелых и инвалидов им. В.À.
Петровой открыт в 1996 году по содей1
ствию главы района Петровой Варвары
Àндреевны. Главными задачами учреж1
дения являются предоставление социаль1
но1реабилитационных, медицинских, пси1
хологических услуг, организация ухода,
организация отдыха и досуга, улучшение,
продление и насыщение осмысленным
содержанием жизни одиноких престарелых
людей. В этом году исполняется четверть
века, как для многих пожилых граждан из
разных районов республики интернат стал
домом.

На торжественном мероприятии, по1
священном знаменательной дате, приняла
участие министр труда и социального раз1
вития РС(Я) Е.À. Волкова. Елена Àлексан1
дровна отметила, что коллектив Дома1
интерната с большим творческим потен1
циалом уже четверть века добросовестно
обеспечивают необходимые социальные
услуги своим подопечным, выполняют
благородную и гуманную миссию по
оказанию помощи пожилым гражданам.
Министр выразила благодарность за сов1
местную плодотворную работу, пожелала
ветеранам, сотрудникам и жителям дома1
интерната приумножения достигнутых
результатов, воплощения в жизнь всех
задумок, счастья и здоровья.

Со дня открытия Дома1интерната ди1
ректором работала Котоконова Валентина
Никифоровна, заслуженный работник со1
циальной сферы РС(Я), отличник со1
циальной службы РС(Я), Почетный граж1
данин Нюрбинского района, ветеран труда
РФ, награжденная знаком «Гражданская
доблесть». С марта месяца этого года
директором назначена Семенова Изамира
Федосьевна.

Кроме социально1реабилитационных,
медицинских мероприятий для профилак1
тики деменции и организации занятости
пожилых людей ежедневно проводятся
досуговые занятия с жильцами. До начала
пандемии силами работников, шефских
образовательных и иных учреждений
велись различные мероприятия, которые
ныне перешли в онлайн1формат.

Со дня основания ДИПИ проведено
много работ по укреплению материально1
технической базы.  Есть дача «Сайылык» в
с. Сюля, где содержат домашнее хозяйство
1 это более 30 голов КРС, в т. ч. 10 дойных
коров, свиньи. В летний период жильцы
задействованы в выращивании различных
овощных культур, что служит в обеспече1
нии самих жильцов свежими натураль1
ными продуктами. Силами работников и
проживающих ежегодно на зиму заготав1
ливается 35140 тонн сена. В 2015 году по
инициативе главы города интернату была
передана прилегающая зеленая зона, ко1
торую обустроили под парк и облагоро1

дили для отдыха.
Благодаря отлично налаженной работе

коллектива Нюрбинский ДИПИ добился
больших успехов и признания, как со
стороны руководства района, так и
республики. 

Семья Егоровых &
«Многодетная семья»

Всероссийского конкурса
«Семья года» 

Всего из 85 субъектов РФ поступило 366
представлений. Из них победителями Все1
российского конкурса «Семья года» приз1
наны 85 семей. Организаторы конкурса
Минтруда и социальной защиты РФ и
Фонд поддержки детей, находящихся в
трудной жизненной ситуации, при под1
держке органов исполнительной власти су1
бъектов РФ. Конкурс проходит под деви1
зом «Моя семья 1 моя Россия» по пяти
номинациям: «Многодетная семья», «Мо1
лодая семья», «Сельская семья», «Золотая
семья», «Семья 1 хранитель традиций».

В 2021 году в региональных этапах
Всероссийского конкурса приняли участие
около 3000 семей России. В Республике
Саха (Якутия) было проведено 6 семейных
конкурсов, в которых приняло участие 86
семей. В республиканском конкурсе «Се1
мья 1 хранитель традиций» победу одер1
жала семья Àнуфриевых, в конкурсе «Сель1
ская семья» 1 семья Илюхиных, «Молодая
семья» 1 семья Гороховых, «Кочевая семья»
1 семья Поповых, «Многодетная семья» 1
семья Егоровых. Согласно Указа Главы РС
(Я) «О повышении роли семьи в обществе»
семьям, занявшим 1 место в республи1
канских семейных конкурсах, ежегодно
вручаются премии в размере 300 000 руб1
лей. Кроме того Àнуфриевым, Илюхиным,
Гороховым, Поповым и Егоровым были
вручены большие плазменные телевизоры.
Они будут включены в Почетную книгу
«Семья года. Россия 2021».

Министерством труда и социального
развития РС (Я) была проведена тщатель1
ная подготовка представлений пяти семей
1 победителей регионального этапа для
участия во Всероссийском конкурсе. Всего
из 85 субъектов РФ поступило 366 пред1
ставлений. Из них победителями Все1
российского конкурса признаны 85 семей,
среди которых в номинации «Многодетная
семья» победу одержала семья Егорова
Сергея Àркадьевича и Дойдуковой Дины
Николаевны из с. Àнтоновка. У молодой
пары пять детей: 111летние Кюннэй и
Сайаана, 61летний Саян, 41хлетняя Кюн1
чээнэ и 31хлетняя Кэрэчээнэ. Глава семьи
Сергей кузнец, плотник и автомеханик.
Жена Дина 1 учительница начальных клас1
сов, шьет, пишет стихи, много времени
уделяет воспитанию и развитию детей.
Близнецы Кюннэй и Сайаана 1 обладатели
Гран1при республиканских и районных
конкурсов по вокалу и театральному
искусству.

Молодая семья Егоровых 1 очень
творческая семья. Каждый праздник у них
тематический: всей семьей делают оформ1
ление, создают костюмы, готовят разные
блюда, учат стихи и поздравления. Особым
увлечением Егоровых является создание
вайнов, коротких юмористических видео1
роликов.

Пресс�служба МТиСР РС(Я). 
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В борьбе с COVID�19

Разъясняем вам о том, что
только Глава РСЯ имеет полно1
мочия запрещать или разрешать
охоту на территории Республики.
Тот факт, что в отдельно взятом
районе (вошедших в список
районов, где запрещена охота
Указом Главы РСЯ от 13.08.2021
№2022) приказом главы района
снят режим ЧС не означает, что
можно уже начинать осенний
сезон охоты в этом районе.

В соответствии с Федераль1
ным законом от 24 июля 2009 г.
№2091ФЗ "Об охоте и о сохране1
нии охотничьих ресурсов и о вне1
сении изменений в отдельные за1
конодательные акты Российской
Федерации" глава района не име1
ет полномочий в сфере ограниче1
ния охоты, то есть только Глава
РС(Я) другим указом может
разрешить охоту.

При этом Минэкологии Яку1
тии призывает охотников соблю1
дать режим запрета охоты в
районах, где установлено ограни1
чение охоты, до отмены режима
чрезвычайной ситуации в Респуб1
лике. Осуществление охоты в зап1
рещенные сроки охоты влечет
административную ответствен1
ность по ч. 1.2 ст. 8.37 КоÀП РФ,
санкцией которого является ли1
шение права охоты от 1 до 2 лет.

Нюрбинский комитет ГЭН.

Время пандемии и массовой вакци1
нации порождает у населения множество
вопросов. Мы обсудили основные из них с
начальником Территориального отдела
Управления Роспотребнадзора по РС(Я) в
Нюрбинском (Сунтарском) районе À.À.
Федоровым.

� Àндрей Àлексеевич, какова на сегодня
эпидемиологическая ситуация в Нюрбинском
районе?

1 В настоящее время в Нюрбинском
районе эпидобстановка с распростране1
нием новой коронавирусной инфекцией
напряженная. Каждую неделю регистри1
руется более 301ти новых случаев заболе1
вания COVID119. На сегодня лечение
проходит 98 человек, из них в стационаре
41 и амбулаторно 57. Контактных лиц 147.
В эпидемиологический процесс  вовле1
чены г. Нюрба, с.с. Àнтоновка, Чаппанда,
Жархан, Кюндядя, Маар, Àкана, Сайылык,
Хатын1Сысы, Малыкай и Едей. Из них
наибольшее число контактных лиц выяв1
лено в г. Нюрба и с.с. Àнтоновка, Кюн1
дядя, Àкана. Надо отметить, что данные о
большом количестве контактных лиц в том
или ином наслеге свидетельствуют о том,
что на местах оперативными штабами
ведется хорошая работа по выявляемости.
В итоге своевременно изолируются потен1
циальные источники инфекции.

� В чем причина активизации распро�
странения новой коронавирусной инфекции в
нашем районе в последнее время?

1 Управление Роспотребнадзора по
Республике Саха (Якутия) проводит секве1
нирование, то есть ведет сбор информации
по коронавирусу в районах республики,
что позволяет более эффективно оценивать
эпидситуацию. В частности, берутся ана1
лизы у больных и направляются на обсле1
дование в г.г. Хабаровск, Новосибирск, для
того, чтобы узнать какой именно штамм
циркулирует в том или ином районе. В
августе в нашем Нюрбинском районе най1
ден индийский штамм и пока подтвержден
только он. В соседних Вилюйском и Верх1
невилюйском районах циркулирует такой
же штамм. À в Мирном и Ленском районах
выявлены все три штамма. Получается, что
по всей территории республики циркули1
руют британский, бразильский и индий1
ский штаммы. 

Известно, что индийский штамм более
контагиозен, болезнь намного быстрее
передается от человека человеку. Если до

этого мы брали в счет только тесные кон1
такты заболевших, в семье, в трудовом кол1
лективе. То сейчас, со сменой штамма круг
контактов расширяется. Человек может
заразиться, стоя в очереди в магазине,
находясь в общественном транспорте и т.д.

1 Насколько эффективно ношение масок
при индийском штамме? 

1 Конечно же, соблюдение санитарно1
эпидемиологических мер, как ношение
масок, дистанцирование, личная гигиена,
играет существенную роль. Если и боль1
ной, и здоровый человек будут строго при1
держиваться этих правил, то процент забо1
леваемости не будет расти, защита будет на
90 %. Риск заражения повышается при не1
ношении маски именно больным челове1
ком. Так что маски эффективно защищают
нас от заражения, и их непременно надо
носить.

1 Какую по счету волну новой корона�
вирусной инфекции мы пережили или ожи�
даем? 

1 Речь уже не идет о волнах, инфекция
постепенно приобретает сезонный харак1
тер. Сейчас с началом осени, с ростом
заболеваний ОРВИ, гриппом, на их фоне,
думаю, будет повышаться и распростра1
нение новой коронавирусной инфекции.

� Совсем скоро начнется новый учебный
год, и в этом году все детсады, школы, ссузы
и вузы начнут обучение очно. Готовы ли мы
к этому?

1 Наши детские дошкольные и
школьные образовательные учреждения
готовы к обучению в очном формате. Все
обеспечены рециркуляторами, средствами
индивидуальной защиты, антисептиками,
обучены проведению утренней фильтра1
ции, педагогический состав прошел вак1
цинацию. Руководство страны, республики
говорит о необходимости учить детей очно.
Со своей стороны мы будет контроли1
ровать соблюдение санитарно1эпидемио1
логических норм, прослеживать случаи за1
болеваний в образовательных учрежде1
ниях. Также вопрос очного обучения детей
будет зависеть и от общей эпидобстановки
в районе.

1 Не будет ли у нас резкого скачка
заболеваний коронавирусом с приходом более
контагиозного индийского штамма?

1 Как я уже говорил, соблюдение
населением превентивных мер воспрепят1
ствует этому. À самая главная защита – это
вакцинация.

� Расскажите о ходе вакцинации в
Нюрбинском районе.

1 По плану в Нюрбинском районе
должно быть привито 12 677 человек взрос1
лого населения. На текущий момент пол1
ностью вакцинированы всего лишь 7100
человек, то есть 46%. À коллективного

иммунитета мы сможем достичь при
вакцинировании 70180% от плана. Конеч1
но же, многое зависит не только от
осознанного подхода людей к вакцинации,
но и от поступления вакцины в наш район. 

В связи с этим, хочу еще раз напомнить
работодателям активно подавать заявки по
вакцинации со списком работников в
Нюрбинскую ЦРБ, больница в свою
очередь подает заявку на вакцины в рес1
публику. Чем быстрее будет идти такое
взаимодействие, тем быстрее и в необхо1
димом количестве поступит вакцины в
район. Ведь других районов у нас много.

1 Вакцинация работников в последнее
время вызывает много споров. Некоторые
высказываются о том, что нельзя принуж1
дать людей к вакцинации, отстранять
непривившихся от работы.

1 Вакцинация дело добровольное,
никого нельзя принуждать к ней. Согласно
Постановлений главного санитарного
врача РС(Я) за №3 и 4 установлены виды
дея-тель-ности, при которых обязательно
вакцинирование работников, занятых в
сфере здравоохранения, образования,
общественного питания, торговли, сферы
услуг, учреждений, учреждений, работаю1
щих в прямом контакте с клиентами, как
МФЦ, банки, почта и т.д. Также вакци1
нация от новой коронавирусной инфекции
включена в календарь национальных при1
вивок по эпидемиологическим показа1
телям.

В трудовом коллективе процентное со1
отношение вакцинированных и работни1
ков, имеющих временный или постоянный
медицинский отвод, должно быть 80 к 20.
То есть к работе допускается 20% неприви1
тых по медотводу.

� Когда переболевший коронавирусом
человек может получить вакцину? После 3
или 6 месяцев?

1 Согласно рекомендации Министер1
ства здравоохранения РФ, после перене1
сенного заболевания человек, переболев1
ший в легкой форме и лечившийся амбу1
латорно, может привиться уже по истече1
нии 3 месяцев. À те, кто переболел в сред1
ней и тяжелой форме, проходил лечение в
стационаре, они получают вакцину уже
через полгода, то есть через 6 месяцев. À
что касается ревакцинации, то после пер1
вой полной вакцинации должно пройти
тоже 6 месяцев. Причем сдавать анализы на
наличие антител не нужно, если они есть,
то при вакцинации они только усиливают
иммунитет.

� Насколько эффективны имеющиеся
вакцины от COVID�19? Отмечаются ли в
нашем районе случаи заболеваний полностью
вакцинированных людей, а также леталь�
ные исходы именно после получения вакци�

ны? 
1 Все четыре отечественные вакцины –

ГамКовидВак (СпутникV), ЭпиВакКоро1
на, КовиВак и Спутник Лайт эффективны
в равной мере и обеспечивают защиту на
90%. И привитые люди, даже при случае
заболевания после полной вакцинации,
переносят болезнь в легкой форме, без
риска для жизни. Случаев смерти именно
из1за вакцины у нас не отмечено.

� Какие анализы по коронавирусной
инфекции сдаются? Когда образуются
антитела после болезни? 

1 Это анализы ПЦР и ИХÀ, которые
сдаются для определения антигена корона1
вирусной инфекции. Àнализ ИФÀ сдается
на присутствие перенесенного заболевания
и на наличие антител. Может быть так, что
некоторые люди узнают о том, что перебо1
лели только после сдачи анализа ИФÀ.
Àнтитела же после перенесенного заболе1
вания вырабатываются на 2131ьей неделе.
В нашем районе этим летом начала работу
ПЦР1лаборатория, но все же полученные
итоги анализов направляются для под1
тверждения в г. Якутск.

1 Может быть такое, что после полной
вакцинации у человека не вырабатываются
антитела? Заболевают же привитые люди. 

1 Да, такое может быть при несоблю1
дении тех же санитарно1эпидемиоло1
гических требований к вакцинации между
получением первого и второго компонента
вакцины, и до 21 дня после полной вакци1
нации. К примеру, при употреблении алко1
голя и т.д. Помимо того, все очень инди1
видуально: могут быть люди невосприим1
чивые к вакцине, даже к самой болезни.

1 Что Вы хотели бы сказать в итоге? 
1 Я хочу обратиться к жителям Нюр1

бинского района. Для того, чтобы сохра1
нить здоровье и жизнь, свое и близких,
окружающих вас людей, строго соблюдайте
санитарно1эпидемиологические меры, как
ношение масок, перчаток, социальное дис1
танцирование, личная гигиена, своевре1
менно прививайтесь. Только вакцина спо1
собна надежно защитить вас от опасной
инфекции. Считаю, что именно массовая
вакцинация приблизит конец пандемии.
Необходима самоизоляция контактных
лиц, беременных, лиц старше 65 лет и лиц
с хроническими заболеваниями в период
распространения новой коронавирусной
инфекции. При первых же симптомах
ОРВИ обращайтесь к врачам, чтобы ис1
ключить позднее обращение, а значит, тя1
желое течение коронавирусной болезни.

� Спасибо за обстоятельный разговор.
Желаю успешной работы на новом посту.

1 Спасибо.

Раиса НИКИФОРОВÀ. 

Àндрей Федоров: «Только вакцина способна
надежно защитить от опасной инфекции»

Президент России Владимир
Путин предложил дополнительно
разово выплатить всем пенсио1
нерам страны в этом году по 10
тысяч рублей. "Предлагаю допол1
нительно для пенсионеров в этом
году осуществить разовую выпла1
ту в размере 10 тыс. руб.", 1 сказал
глава государства в воскресенье
на встрече с представителями
партии "Единая Россия".

Он подчеркнул, что считает
необходимым уделять особое
внимание категории граждан, до1
ходы которой напрямую зависят
от государства 1 людям пожилого
возраста и пенсионерам, и напом1
нил, что для них предусмотрена
программа индексаций. "Мы
исходили из того, что повышение
пенсий на тысячу рублей ежегод1
но будет превышать инфляцию.
Сейчас уровень инфляции и эта
предусмотренная тысяча [рублей]
на повышение инфляцией подъе1

дается", 1 констатировал прези1
дент.

По его словам, реальная инф1
ляция для пожилых граждан РФ
оказывается выше средней в 6,5%
из1за структуры потребления. "Я
сказал о средней цифре инфля1
ции в 6,5% год к году, но для
пожилых людей она, пожалуй,
даже еще побольше. Почему? По1
тому что структура потребления у
них другая", 1 отметил Путин,
пояснив, что они не так часто
ездят за границу, не покупают
дорогих машин и вещей пре1
миального класса. "À вот по тому
набору продуктов и предметов,
которые они приобретают, их ин1
фляция побольше, чем в 6,5%", 1
заметил глава государства.

Президент добавил, что вер1
нуться к схеме индексации пен1
сий на 1 тыс. руб. можно будет по1
сле того, как инфляция вернется в
заданные параметры. "На мой

взгляд, эта выплата в 10 тыс. руб.
должна коснуться всех категорий
пенсионеров: и работающих, и
неработающих, и военных пен1
сионеров, которые получают пен1
сии по соответствующим ведом1
ствам 1 Минобороны, МВД,
МЧС", 1 подытожил он. 

ТÀСС.

Уважаемые охотники
Нюрбинского района!

Путин предложил разово выплатить всем пенсионерам
России в 2021 году по 10 тысяч рублей

Продается
В мкр. Западный продается зе�
мельный участок � ИЖС на 1 линии
возле федеральной трассы, 13
соток, в собственности, огорожен.
Цена 600 тыс. рублей. Тел. 8�924�
171�91�61.
Продается цистерна под ГСМ, 25
кубов, цена 80 тыс. руб., торг. Тел.
8�924�171�91�61.
Продается теплый жилой вагончик
на санях (балок). Размеры 93,5
метра, итого 31,5 кв.м. Цена 100
тыс. руб., торг. Тел. 8�924�171�91�
61.


